

Un ojo puesto en la media maratón

Administrator-k idatzia
Igandea, 2018(e)ko abendua(r)en 09-(e)an 17:52etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el domingo día 9 de Diciembre de 2018.

Un ojo puesto en la media maratón CASI 200 PERSONAS SE HAN APUNTADO PARA LAS DOS CARRERAS DEL 22 DE FEBRERO

[I.A.](#) IRUN. Domingo, 9 diciembre 2018, 00:48 El Bidasoa Atletiko Taldea está centrado ahora en la 'V Super Amara Gabonetako Krosa' pero tiene un ojo puesto en la 'Il Vertiz Ford Media Maratón de Irun + 10 kilómetros Urbycolan' fijada para el 22 de febrero.

Tras el buen estreno del año pasado, en el que se apuntaron 968 personas -555 para los 21 kilómetros y 413 para los 10-, el evento buscará consolidarse en el calendario de carreras tanto de la comarca como de Gipuzkoa.

En su día la fecha se eligió porque el BAT no quería invadir el espacio de otras pruebas ya existentes y febrero estaba libre. Así se recuperó para Irun esta distancia, que ya existió en los años 70 y 80 y tuvo también un amago en 2014.

Con ésta son ya ocho las pruebas que organiza el BAT a lo largo del año y, al estilo de las demás, también la inscripción va de forma escalonada, premiando a los madrugadores.

Los dorsales de la media maratón cuestan: 15 euros para los 200 primeros inscritos, 20 hasta el 15 de enero, 24 hasta el 10 de febrero y 27 hasta el 15. En cuanto a la prueba de 10 kilómetros, el precio del dorsal es de diez euros para los 200 primeros inscritos, 14 hasta el 10 de febrero y 16 hasta el 15.

Los interesados pueden apuntarse en la web www.kirolprobak.com o de manera presencial en Leire Sport en Irun o en la papelería Papykop de Hondarribia. No será posible apuntarse a ninguna de las carreras el mismo día.